



**5 Pièces**

**137 m<sup>2</sup>**

**Réf. BSM230134**

**1 140 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans un immeuble ancien en avant-dernier étage desservi par ascenseur, un cinq pièces d'angle très lumineux avec une vue panoramique sur la place du Pin, ses cafés et commerces de proximité. L'appartement est entièrement rénové avec des beaux volumes et des prestations haut de gamme. Vaste séjour lumineux et une cuisine équipée semi-ouverte, belle hauteur sous plafond, ce qui offre tout le charme et le cachet de l'ancien. Au total : 4 chambres, 3 salles de douche, 2 wc, dressings.

In an elegant old building on the next-to-top floor with lift access, a bright, corner five-bedroom apartment with panoramic views over Place du Pin and its cafés and local shops. The property has been completely renovated to a very high standard, with spacious rooms and top-of-the-range fixtures and fittings. Its vast, light-filled living room and semi-open, fitted kitchen with high ceilings offer all the charm and cachet of a traditional home. In total: 4 bedrooms, 3 shower rooms, 2 WCs and dressing rooms.

## **SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER**

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

